

17 De Junio De 2020

BRASKEM IDESA SUMA ESFUERZOS CON LA ANIQ PARA APOYAR A LA CRUZ ROJA MEXICANA EN LA ATENCIÓN A LA CONTINGENCIA DEL COVID-19



Ejemplo de caretas entregadas

Ciudad de México 16 de junio 2020.- Braskem Idesa y la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ) llevaron a cabo la donación de 3 mil caretas de protección a la Cruz Roja Mexicana en la Ciudad de México.

Este esfuerzo se da luego de que la industria química fue declarada como Actividad Esencial por el Gobierno de México por su aporte a los sectores médico y farmacéutico, indispensables en la lucha contra la pandemia del Covid-19.

En este contexto, la Cruz Roja Mexicana y su cuerpo de atención, han estado al frente de las acciones de apoyo a la población en todo el país, siempre procurando el bienestar de las personas.

Esta donación busca ayudar a salvaguardar la integridad del personal médico que, de forma profesional y dedicada se encuentra en la primera línea de acción; así como facilitar la labor del personal de salud y ayudarles a seguir ofreciendo la mejor atención a la población que la requiera.

Estamos seguros de que estas acciones de colaboración conjunta nos permitirán superar este momento sin precedentes.

#JuntosHacemosLaDiferencia

###

BRASKEM IDESA - PASIÓN POR TRANSFORMAR

Acerca de Braskem Idesa S. A. P. I:

Fundada en 2010, Braskem Idesa es una empresa mexicana formada por la asociación de Braskem (Brasil), la mayor compañía petroquímica productora de termoplásticos en el continente, y uno de los líderes en la Petroquímica mexicana, Grupo Idesa. En conjunto desarrollaron un complejo petroquímico, para la producción de etileno y polietileno de alta y baja densidad en el municipio de Nanchital, Veracruz en México.

Por favor, visite: www.braskemidesa.com.mx

Facebook: Braskem Idesa

Twitter: @BraskemIdesa

Contacto para prensa:

Armando Vera

Comunicación Externa

Tel. (55)6380.0156

Cel. (55)2085.0310 armando.vera@braskem.com